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Date d’émission —issue date : 19 Juillet 2023 — 19th July, 2023

Date de fin de validité — end of validity date : 11 Avril 2024 — 11th April, 2024
Numéro de version 7.0 certifiee le 19 Juillet 2023 conforme aux regles
Logiciel d’Archivage Electronique 3.0.

Premiere admission le 11/04/2022 pour la version 5.0.
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Le produit désigné est certifie conforme aux regles de certification Logiciel

d’Archivage Electronique 3.0 et & la norme ISO/CEI 25051 : 2014. The designated product
is certified to comply with the Electronic Archiving Software 3.0 certification rules and the ISO/IEC 25051 :
2014 standard.

En cas d'utilisation de briques Open Source dans le produit, toute modification du
code source et/ou du paramétrage impactant les caractéristiques certifiées invalide

le présent certificat. In case of use of Open Source components in the product, any modification of
the source code and/or of the settings impacting the certified characteristics invalidates the present
certificate.

Le présent certificat est valable jusqu'au 11/04/2024, sous réserve des contrdles

effectués par INFOCERT, sauf retrait, suspension ou modification. This certificate is valid until
04/11/2024, subject to checks carried out by INFOCERT, unless withdrawn, suspended or modified.

Ce certificat annule et remplace tout certificat antérieur. This certificate cancels and
replaces any previous certificate.

La validité de ce certificat peut étre vérifiée sur le site internet d'INFOCERT -

www.infocert.org. The validity of this cerfificate can be checked on the INFOCERT website -
www.infocert.org
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